

Piden en Venezuela muestras de condena contra decreto estadounidense



Caracas, 9 mar (RHC) El ministro venezolano de Cultura, Freddy Nájuez, llamó a todos los ciudadanos a manifestar su repulsa contra el decreto en el cual Estados Unidos señala al país sudamericano como una amenaza para su seguridad.

Durante un acto de protesta organizado por la Red de Intelectuales, Artistas y Movimientos Sociales en Defensa de la Humanidad, declaró Nájuez que todos los intelectuales y ciudadanos están convocados para repudiar el decreto.

Hizo un llamado a aquellos que no comparten la causa de la Revolución Bolivariana pero que sienten por el país y comprenden que ese dictado del gobierno estadounidense es una vejación de la soberanía venezolana.

El titular también puntualizó que quienes firmaron el documento de protesta confeccionado por la Red se desplegará por el país para explicar al pueblo el alcance de esa agresión, que proviene de un Estado acostumbrado a invadir, saquear y asesinar sin contemplaciones.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/86741-piden-en-venezuela-muestras-de-condena-contra-decreto-estadounidense>



Radio Habana Cuba